



# COMITÉ PAROISSIAL



Rappelons-nous que la restauration extérieure de l'église de Peyrieu, qui a commencé en 2008, a permis la rénovation de la façade, du parvis, du clocher ainsi que la toiture. Énorme travail des entreprises locales.

En 2010, la commune poursuit son projet pour rénover l'intérieur de l'édifice et c'est à ce moment-là, que le comité paroissial a créé une association loi 1901 en 2012 : *L'association paroissiale de Peyrieu*.

Celle-ci a permis de participer à la restauration des fresques du XIXème siècle, des peintures intérieures, ainsi que les vitraux et à la remise en état des luminaires.

L'association se met en place grâce à l'implication très importante d'un groupe de bénévoles et d'habitants de la commune.

## BUREAU :

Présidente : MALAPERT Carine  
Trésorier : FERRAND André

Une petite exposition permanente dans l'église retrace cette magnifique restauration ainsi que la traduction des fresques.



## CONTACTS :

M. FERRAND au 04-79-42-00-37  
Mme MALAPERT au 06-17-96-46-23  
Courriel : malapg01@hotmail.fr

## MANIFESTATIONS :

- Messe environ tous les deux mois
- Concert dans l'année